

México: Derrumbe en iglesia deja más de una decena de muertos y heridos



**Se calcula que alrededor de 100 personas estaban en el recinto al momento del incidente.
Foto: Vocería Tamaulipas**

La Habana, 2 oct (RHC) La Secretaría de Seguridad de Tamaulipas, México, confirmó que todavía trabaja en el rescate de personas tras el derrumbe del techo, este domingo, en la iglesia La Santa Cruz, en Ciudad Madero, mientras, la Vocería de Seguridad informó de 11 muertos.

Las autoridades locales confirmaron que entre las víctimas hay cinco mujeres, dos hombres y tres menores de edad, una de ellas un bebé de un año.

También se conoció del rescate de 60 personas que fueron trasladadas al Hospital Civil y al Hospital General Dr. Carlos Canseco, entre otros centros asistenciales.

Dentro del reporte preliminar se contempla que alrededor de 100 personas estaban en el recinto al momento del incidente y se calcula que unas 30 personas están atrapadas.

Al lugar asistieron también la Secretaría de la Defensa Nacional para aplicar el plan de contingencia para estos casos, la Secretaría de Marina, Guardia Nacional y Guardia Estatal, así como cuerpos de emergencia del gobierno y voluntarios.

Por su parte, el gobernador de Tamaulipas, Américo Villareal envió un mensaje de solidaridad para todas las familias de las víctimas. Aseguró que lamenta profundamente el incidente que ha dejado varios heridos. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/335669-mexico-derrumbe-en-iglesia-deja-mas-de-una-decena-de-muertos-y-heridos>



Radio Habana Cuba